

L'impact de la plate-forme CULTUREàVIE sur le quotidien des animateurs vient d'être reconnu par **un trophée de l'innovation sociale**. Remis le 12 décembre 2016 à Bernard Hervy (Groupement National des Animateur en Gérontologie G.A.G.) et Marc Boudot (Agence de développement PAS à PAS) par l'Etat, la Région Bourgogne Franche Comté et l'Agence **pour l'Amélioration des Conditions**

de Travail (ARACT), ce trophée est une vraie reconnaissance du travail engagé depuis 2014 sur l'accès des aînés aux loisirs et à la culture.



Bernard Hervy (G.A.G.) et Marc Boudot (Pas à Pas)



Carine Jondeau (CULTUREàVIE), Marc Boudot, Bernard Hervy et Sylvie Boudot (Pas à Pas)



Bernard Hervy et Marc Boudot